

Jelang Pemilu Babinsa Skanto Himbau Jaga Kamtibmas Di Wilayah Binaan

Dony Numberi - PAPUA.PUBLIKPAPUA.COM

Feb 12, 2024 - 11:13



Keerom - Demi menjaga keamanan menjelang pemilu serentak tanggal 14 Februari 2024, Babinsa Koramil 1701-23/Skanto Serka Armin melaksanakan Komsos dengan dengan salah satu tokoh masyarakat bapak Jhon isomo Kampung Skanto Distrik Skanto Kabupaten Keerom. Jum'at (9/2/2024).

Upaya menjaga keamanan lingkungan sangatlah penting jelang Pemilu serentak, meskipun pemerintah telah menjamin keamanan warga negara. Namun selaku Babinsa tetap bertanggung jawab atas keamanan wilayah binaan masing-masing.

Melalui komunikasi sosial yang baik Babinsa Serka Armin menghimbau kepada bapak Jhon isomo dan warga masyarakat untuk ikut serta berpartisipasi dalam mendukung terciptanya keamanan lingkungan, guna mengantisipasi kemungkinan terjadinya tindak kejahatan yang bisa terjadi kapan saja.

"Menjelang pesta demokrasi tanggal 14 Februari, keamanan di kampung

merupakan tugas dan tanggung jawab kita bersama. Mari kita sama-sama menjaga Kampung Skanto tetap aman dan damai," ujarnya.

Lebih lanjut, Babinsa juga menghimbau kepada warga masyarakat kampung Skanto yang sudah berhak memilih untuk datang ke TPS memilih Presiden dan wakil Presiden serta legislatif sesuai hati nurani masing masing.

"Mari kita sukseskan pemilu serentak, dengan datang ke TPS. Suara warga masyarakat Kampung Skanto sangat berpengaruh terhadap kemajuan bangsa dan juga kemajuan Kampung Skanto kedepannya," imbuhnya.

Bapak Jhon isomo selaku tokoh masyarakat di Kampung Skanto mengucapkan terima kasih kepada Babinsa yang sudah berkunjung dan memberikan motivasi kepada warga masyarakat.

"Terima kasih atas motivasi dan himbuan bapak Babinsa. Kami bersama warga masyarakat kampung Skanto akan turut serta mensukseskan pemilu serentak Tahun 2024 dengan datang ke TPS," ujarnya.

Asas langsung dalam Pemilu memastikan bahwa rakyat sebagai pemilih memiliki hak untuk memberikan suaranya secara langsung sesuai dengan kehendak hati nuraninya, tanpa perantara. Asas Umum dalam Pemilu menjamin kesempatan yang berlaku bagi semua warga negara yang memenuhi persyaratan sesuai undang-undang, tutupnya. (Redaksi Papua).